

Fecha: 11-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Frontel registró 251 choques a postes eléctricos en la Región**

Pág. : 8

Cm2: 163,9

VPE: \$ 394.215

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida*Las comunas de Laja, Nacimiento y Lota concentraron los casos.***Los incidentes afectaron a 194 mil usuarios en 2025**

Frontel registró 251 choques a postes eléctricos en la Región

Fueron 251 los choques a postes con afectación al servicio eléctrico registrados por la empresa Frontel en la Región del Biobío durante 2025, protagonizados en su mayoría en la comuna de Laja (24), Lota (21) y Nacimiento (19).

Producto de estos incidentes, más de 194 mil clientes se vieron afectados durante este periodo. El jefe de Servicio al Cliente de la empresa, Jaime Morales, explicó que la reposición por este tipo de emergencias puede tardar seis horas en promedio, ya que el proceso implica el retiro del poste dañado,

la instalación de nueva infraestructura y la reconexión segura de las líneas.

“Estos accidentes, en la mayoría de los casos, afecta de manera directa toda la infraestructura eléctrica, poniendo en riesgo la seguridad de las personas y generando interrupciones al suministro eléctrico que, dada la envergadura de los trabajos de reposición, pueden extenderse por largas jornadas”, manifestó, enfatizando que “apelamos a la responsabilidad de los conductores, sobre todo en la temporada estival, podría haber un incremento de estos accidentes”.